

INSTANDHALTUNGSBETRIEBSURKUNDE

MAINTENANCE ORGANISATION CERTIFICATE

URKUNDENREFERENZ: AT.145.088

Reference:

Gemäß der geltenden Verordnung (EU) 2018/1139 des Europäischen Parlaments und des Rates und der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 der Kommission und vorbehaltlich der im Folgenden angegebenen Bedingungen erteilt die Austro Control GmbH hiermit:

Pursuant to Regulation (EU) 2018/1139 of the European Parliament and of the Council and to Commission Regulation (EU) No 1321/2014 and subject to the conditions specified below, Austro Control GmbH hereby certifies:

TEST-FUCHS Aerospace Systems GmbH

Test-Fuchs-Straße 1-5

3812 Groß-Siegharts

Groß Siegharts, Erding

die Genehmigung als Instandhaltungsbetrieb, entsprechend Abschnitt A von Anhang II (Teil-145) der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014, dem die Instandhaltung von Erzeugnissen, Teilen und Ausrüstungen, die im beigefügten Genehmigungsverzeichnis aufgeführt sind, sowie die Erteilung entsprechender Freigabebescheinigungen unter Verwendung der obigen Referenz und, sofern angegeben, die Erteilung von Bescheinigungen über die Prüfung der Lufttüchtigkeit gemäß Punkt ML.A.903 von Anhang Vb (Teil-ML) der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 für jene Luftfahrzeuge, die im beigefügten Instandhaltungsbetriebsgenehmigungsverzeichnis angeführt sind.

as a maintenance organisation in compliance with Section A of Annex II (Part-145) to Regulation (EU) No 1321/2014, approved to maintain products, parts and appliances listed in the attached terms of approval and issue related certificates of release to service using the above references and, when stipulated, to issue airworthiness review certificates after an airworthiness review as specified in point ML.A.903 of Annex Vb (Part-ML) to that Regulation for those aircraft listed in the attached terms of approval.

Bedingungen:

Conditions:

- 1) Diese Genehmigung unterliegt den im Abschnitt „Genehmigungsumfang“ des genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuchs gemäß Abschnitt A von Anhang II (Teil-145) aufgeführten Einschränkungen, und

This approval is limited to that specified in the scope of work section of the approved maintenance organisation exposition as referred to in Section A of Annex II (Part-145), and

- 2) Diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der im genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuch aufgeführten Verfahren, und

This approval requires compliance with the procedures specified in the approved maintenance organisation exposition, and

- 3) Diese Genehmigung behält solange ihre Gültigkeit, wie der Instandhaltungsbetrieb die Bestimmungen von Abschnitt A von Anhang II (Teil-145) der Verordnung (EU) Nr. 1321/2014 einhält.

This approval is valid whilst the approved maintenance organisation remains in compliance with Section A of Annex II (Part-145) of Regulation EU No 1321/2014.

- 4) Vorbehaltlich der Erfüllung der vorstehenden Bedingungen behält diese Genehmigung ihr Gültigkeit für eine unbegrenzte Dauer, sofern sie nicht zurückgegeben, ersetzt, ausgesetzt oder widerrufen worden ist.

Subject to compliance with foregoing conditions, this approval shall remain valid for an unlimited duration unless the approval has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked.

Datum der Erstaussstellung: 20.12.2019

Date of original issue:

Datum dieser Revision.: 11.05.2020

Date of this revision:

Geschäftszahl: AOT304-72/04-20

Reference:

Revisionsnummer: 1

Revision No:

Für die Austro Control GmbH: Ing. Josef Pollak

For Austro Control GmbH:

Unterschrift: 

Signed:

INSTANDHALTUNGSBETRIEBSGENEHMIGUNGSVERZEICHNIS MAINTENANCE ORGANISATION TERMS OF APPROVAL

Urkundenreferenz: **AT.145.088**
Reference:

Betrieb:
Organisation: **TEST-FUCHS Aerospace Systems GmbH**
Test-Fuchs-Straße 1-5
3812 Groß-Siegharts

Klasse Class	Kategorie Rating	Einschränkung Limitation	Base	Line
Luftfahrzeuge Aircraft				
Triebwerke Engines				
Komponenten ausgenommen vollständige Triebwerke und Hilfsturbinen Components other than complete engines or APU	C5 Electrical Power and Lights Electrical Power and Lights C6 Equipment Equipment C7 Engine - APU Engine - APU C9 Fuel - Airframe Fuel - Airframe C12 Hydraulic Power Hydraulic Power C13 Indicating / Recording Systems Indicating / Recording Systems C14 Landing Gear Landing Gear	see Capability List		
Spezielle Leistungen Specialized Services				

Diese Berechtigungen sind beschränkt auf jene Erzeugnisse, Teile, und Ausrüstungen sowie die Tätigkeiten, die im Kapitel „Genehmigungsumfang“ des genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuches aufgeführt sind.

This approval schedule is limited to those products, parts and appliances and activities specified in the scope of work section of the approved maintenance organisation exposition.

Instandhaltungsbetriebshandbuch Referenz: Instandhaltungs-Betriebshandbuch TEST-FUCHS Aerospace Systems GmbH
Maintenance Organisation Exposition reference:

Erstausstellungsdatum: 25.10.2019
Date of original issue:

Datum der letzten 31.03.2020
genehmigten Revision:
Date of last revision approved:

Geschäftszahl: AOT304-72/04-20
Reference:

Revisionsnummer: Ausgabe 1.1
Revision No:

Für die Austro Control GmbH: DI (FH) Georg Klose, MSc
For Austro Control GmbH:

Unterschrift: 
Signed:

